

学校だより 枕崎市立別府中学校 令和5年8月21日 第5号

別中ブログ

「共に生き 共に学び 共に叶える ~別府の絆を誇りに 一校一風「礼を正し 時を守り 場を清める」

令和5年度全国学力・学習状況調査の結果を受けて

校長 真茅 孝洋

4月20日に実施された全国学力・学習状況調査の結果が、8月初旬に発表 されましたので本校の結果をお知らせいたします。

令和5年度 全国学力·学習状況調査結果

	国語	[県との差] 全国との差	数学	[県との差] 全国との差	英 語	[県との差] 全国との差
別府中(R5)	64.0	/	39.0		39.0	
県	70.0	[-6.0]	48.0	[-9.0]	42.0	[-3.0]
全 国	69.8	-5.8	51.0	-12.0	45.6	-6.6

本県の結果につきましては、その概要が8月1日付けの南日本新聞 等に掲載されていましたので,ご覧になった方も多いのではないかと 思います。本校につきましては、上記の通り、全てにおいて全国や県 の平均を下回る結果となりました。

今回のテストは、児童生徒の学力を把握し、学校現場の指導改善に つなげることを狙いとしています。今回の結果を真摯に受け止め、分 析を行い対策を講じていきたいと考えております。

また、生徒質問紙の分析から、新聞を読む頻度が多かったり、家に ある本の冊数が多かったりするほど各教科の平均正答率が高い傾向 が見られたとのことです。日頃から活字に触れることは重要だと南日 本新聞の社説でも取り上げられていました[8/2付社説]。いずれの 取り組みも、一朝一夕では結t c f 果の出せないものばかりです。今 後とも、本校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。

さて、今年は、新型コロナウィルス感染症の位置づけが二類から五 類に移行した初めての夏休みでした。大きなイベント等がコロナ禍以 前の規模で実施されています。本市でも、「さつま黒潮きばらん海枕 崎港まつり」に向けて、着々と準備が進められていましたが、台風6 号の襲来で中止になったのは残念でした。

本県では、今年度夏から秋にかけて二つの全国規模のイベントが開 催されます。

1 つは, 今年の夏開催された, 「第47回全国高等学校総合文化祭」 です。「2023鹿児島総文」として、度々メディアでも取り上げら れていたため、耳にしたことがある人もいることでしょう。今年は、 第47回大会で、全都道府県開催の一巡を締めくくる記念すべき大会 でした。その総文祭には、高校生の希望者で「生徒実行委員会」を組 織し、令和2年の8月から延べ32回も委員会を開催し、準備を進め てきたそうです。

もう1つは、10月7日から開催される「燃ゆる感動かごしま国体」 です。本来であれば、2020年に開催される予定だった鹿児島国体。 後催県のご理解とご賛同をいただき、今年度開催となります。公式ホ ームページによると、8月21日現在、鹿児島国体開催まであと47 日。こちらも「鹿児島総文」同様に地道にかつ着実に準備が進められ ていることでしょう。何か大きな事を成し遂げるためには、早めの準 備と地道な取り組みが大切なのです。

それに対して、生徒の皆さんはどうでしょうか。夏休みも残り少な くなってきましたが、これまでのところ、事故等も無く皆さん元気に 過ごしているようです。夏休みの宿題に頭を悩ましている生徒もいる かもしれませんが、残りの日々を充実させ、元気な姿で2学期の始業 式が迎えられるように、心身ともに準備を進めていきましょう。地域 の皆様、2学期も職員一丸となり教育活動の推進に努めてまいります ので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

第32回かつお釣り体験アドベンチャー

7月25日(火)に本校生徒3名が かつお釣り体験に参加しました。枕 崎市では「かつお産業」について理解 を深め、枕崎の食物や産物について 関心を持ち、枕崎市でしかできない 活動として年に1回「かつお釣り体 験アドベンチャー」を行っています。 体験当日を迎えるまでには、実施説 明会や船内学習等を行い、十分な準 備を進めてきました。午前7:30か ら出港式を行い、 鹿児島水産高校の 「拓青」に乗船し、子供たちは元気

に港を出港しました。屋久島町口永



20011

ました。枕崎でしかできない貴重な体験を行うことができました。 今回の体験で学んだことを今後の教育活動に生かしてまいります。 また、企画していただいた枕崎市教育委員会生涯学習課、かつお 釣り体験アドベンチャー実行委員会の皆様に感謝申し上げます。

構成的グループエンカウンター

8月1日(火)に教頭が講師となり、 構成的グループエンカウンターを行いま した。取り組んだのは「ラッキーセブン じゃんけん」と「船長の決断」です。仲 間と協力し優先順位を考えました。



辞任式

7月20日(木)に辞任式を行いました。本 校職員である加藤みつきが、一身上の都合によ り、7月31日(月)をもちまして退職するこ とになりました。これまで本校教育活動に多大 な貢献をしていただきました。新天地でのご健 康とご活躍を心よりお祈り申し上げます。



校内トイレの改修工事

夏休み中から2学期にかけて、校内 の1Fトイレ・職員トイレ・多目的ト イレ・2Fトイレ・武道館トイレにお ける改修工事が行われています。今後、 子供たちが学習しやすい環境になりま す。感謝申し上げます。



学校評価の集計結果

過日実施した学校評価アンケートの集計結果は 別府中学校HPに掲載してあります。頂いた貴重 なご意見は、今後の教育活動に活かしていきたい と考えています。ご協力ありがとうございまし



ペットボトルキャップとアルミ缶回収

7月23日(日)に俵積田壮年部の皆様が中 心となり、ペットボトルキャップとアルミ缶 回収を行っていただきました。本校教育活動 へのご理解とご協力ありがとうございます。



きばらん海港まつり『踊り連』の練習

8月1日(火)18:00から別 府小学校校庭で港まつり『踊り連』 の練習を小中合同でおはら節,ハ ンヤ節, 枕崎音頭を練習しました。 およそ100名の皆様が参加し、 当日に向けて必死に練習しまし た。残念ながら「さつま黒潮きばら ん海枕崎港まつり」は中止となり



ましたが、生徒・保護者の皆様におかれましては、練習の参加や 当日の参加のために、日程調整していただく等、PTA活動にご理解 とご協力いただき、感謝申し上げます。

【鹿児島県中学校体育連盟総合体育大会】7月23日~26日 準優勝『九州大会出場』 野球部

ソフトテニス部 団体 2回戦惜敗 ベスト16

個人 . ペア 1回戦惜敗

女子自由形 1 0 0 m予選 水泳 共通男子砲丸投げ予選

【九州中学校体育連盟総合体育大会】 8月3日~6日 野球部 (枕崎合同) 2回戦惜敗 ベスト8

お知らせ

8月27日(日) 7:00からPTA親子奉仕作業を行います。 当日は暑い中での作業が予想されますので、熱中症対策をお願い します。また、安全第一を心がけて取り組んでくださいますよう 重ねてお願いします。

日(曜) 9月の	主な行	事予定
-----	-------	-----	-----

1(金) 始業式 大掃除 学級活動 4 (月) 3年実力テスト(~5日)

7 (木) 体育大会予行

9 (土) 体育大会準備 10 (日) 第77回体育大会

11 (月) 振替休日

12 (火) いじめ問題を考える週間(~15日)

自転車点検 心の教育の日 13 (水)

祝 敬老の日 18 (月)

19 (火) 駅伝試走

SC(スクールカウンセラー)来校(午前) 21 (木)

中間テスト前部活動停止 (~28 日) 25 (月) 28 (木) 中間テスト (~29 日)

